

Bunter Maibaum

(Text / Bild von Wolfgang Wimmel)

Poppenroth. kww.

Der 38. Maibaum der neueren Zeit steht in Poppenroth. 37 Jahre lang haben die Stammtischler „Einer steht immer“ die Tradition aufrecht erhalten. Nachdem diese im letzten Jahr das Ende der Aufstellung ankündigten, haben sich acht junge Männer zum Stammtisch „Durschdich“ zusammengefunden, um die Tradition fortzusetzen. Und das gleich mit Muskelkraft, nachdem dies viele Jahre ein Kran erledigte. Die Zuschauer spendeten reichlich Beifall, als die bunt geschmückte Birke im Standrohr verankert war. Die Kindergartenkinder trugen mit ihren Tänzen zur guten Stimmung bei und auch die Poppenrother Musikanten spielten auf.

